

Werbung und Marktkommunikation - Wien

AUSTRIACUS 2019

Österreichischer Bundeswerbepreis

Der Fachverband Werbung und Marktkommunikation verlieh zum zweiten Mal den österreichischen Bundeswerbepreis. Der Austriacus bietet der Werbewirtschaft eine breite Bühne, um ihre Kreativität und Professionalität am österreichischen Kommunikationsmarkt unter Beweis zu stellen.

AUSTRIACUS Preisträger 2019

Der Fachverband Werbung und Marktkommunikation gratuliert allen Gewinnern und Nominierten

AUSTRIACUS 2019: Österreichischer Bundeswerbepreis in der WKÖ verliehen

Mahrer: Mit dem Preis des Fachverbands Werbung und Marktkommunikation holen wir die hervorragenden Leistungen der heimischen Werberinnen und Werber auf die Bühne

Preis für beste "Kreativwirtschaftsgeschichte 2019" beim Austriacus 2019 verliehen

BM Udolf-Strobl und WKÖ-Mahrer: Kreativwirtschaft ist Innovations-Treiber und Turbo für Wirtschaftsstandort - Premiere des Siegerfilms von Juwelier Schullin & Kreativagentur wild

AUSTRIACUS 2019: Silvia Schneider moderiert und "teglich Alois" entertaint

Preisverleihung des österreichischen Bundeswerbepreises am 21.11.2019

AUSTRIACUS Nominierungen 2019

Die Nominierten für den österreichischen Bundeswerbepreis

AUSTRIACUS Jury

Die Juroren des österreichischen Bundeswerbepreises

Austriacus 2019: Die Nominierten für Österreichs großen Werbepreis stehen fest!

WKÖ-Sery-Froschauer: Eingereichten Arbeiten versprechen hohe Qualität aus ganz Österreich

AUSTRIACUS 2019: Verleihung des österreichischen Bundeswerbepreises am 21.11.

WKÖ-Sery-Froschauer: AUSTRIACUS ist Benchmark der Werbebranche - Jurierung startet ab sofort

AUSTRIACUS Verleihung
